

## Vereinsversammlung 2020: Abstimmungsergebnisse liegen vor!

Wegen der Corona-Massnahmen des Bundesrates und der kantonalen Vorgaben musste die ordentliche Vereinsversammlung vom 7. September 2020 abgesagt werden. Um die Handlungsfähigkeit des Vereins zu bewahren, beschloss der Vorstand die Durchführung der Abstimmungen auf postalischem-/elektronischemWeg.

Am 21. August 2020 wurden alle stimmberechtigten Mitglieder per Brief mit den Unterlagen zu den wichtigen Traktanden HV-Protokoll 2019, Jahresbericht, Jahresrechnung, Dècharge, Budget, Mitgliederbeiträge, Jahresprogramm und Wahl einer Beisitzerin bedient. Für die Abstimmung stand ein Abstimmungsdokument bereit, das bis am 9. September 2020 eingereicht werden musste. Vielen Dank für die zahlreichen Rückmeldungen!

Am 14. September 2020 haben die Sekretärin Christine Wyder und der Kassier/Mutationsführer Peter Loretan unter der Leitung des Präsidenten Roland Christen die Resultate erwarbt und in einem Protokoll festgehalten.

Hier die Abstimmungsergebnisse:

Stimmberechtigte gemäss Statuten am 21.08.2020	455 Mitglieder
An der Abstimmung teilgenommen:	132 Mitglieder
- ungültig	0
- gültig	<b>132 Mitglieder</b>

<i>Traktandum</i>	<i>Ja</i>	<i>Nein</i>	<i>Enth.</i>	<i>Ergebnis</i>
Protokoll	130		2	angenommen
Jahresbericht/Tagebuch	132			angenommen
Jahresrechnung/Revisorenbericht	132			angenommen
Dècharge erteilt	132			angenommen
Budget	130	1	1	angenommen
Mitgliederbeiträge	129		3	angenommen
Programm	128	1	3	angenommen
Wahl einer Beisitzerin	126		6	angenommen

Damit ist der Lädere-Verein für das Vereinsjahr 2020/2021 handlungsfähig. Sobald bekannt ist, wie die Rückkehr zur Normalität nach der Pandemie stattfinden soll, wird der Vorstand informieren.

Allen Mitgliedern, die sich an der Abstimmung beteiligt haben, danke ich herzlich. Ich hoffe fest, Sie bei einem möglichst grossen Aufmarsch gesund wiederzusehen.

Freundliche Grüsse

Roland Christen, Präsident

Bern, 14. September 2020